

Avianca conecta a Guatemala con Chicago

Escrito por Redaccion

Martes, 30 de Octubre de 2018 16:26 -



Este lunes 29 de octubre del 2018 fue inaugurado por el Director de Instituto Guatemalteco de Turismo (INGUAT) el vuelo directo de Chicago, Estados Unidos a Guatemala de la empresa AVIANCA

El director del INGUAT, Jorge Mario Chajón, dijo recientemente en una entrevista que mientras más vuelos y asientos disponibles tenga Guatemala, mayor será la posibilidad de crecimiento en los mercados clave de turismo.

La ruta Guatemala–Los Ángeles tendrá una frecuencia adicional por día a partir de este 29 de octubre y el mes pasado fue inaugurada la ruta directa de Guatemala a Orlando, con una frecuencia de tres veces por semana. Esto se suma a diversas propuestas que existe de parte de INGUAT para ofrecer mejores servicios aéreos a extranjeros y guatemaltecos